
Edito….

Un épi de blé…discret, frêle, qui pousse sans qu’on le voit, qui 
grandit bien droit, mais assez souple pour résister aux vents.
Une équipe qui se forme au Mali (où vit sœur Geneviève), c’est discret, 
presqu’insignifiant, et pourtant.
Un épi de blé…rien qu’épi de blé, sans grande apparence, mais qui donnera un 
jour de quoi faire du pain, et la joie, et la force à ceux qui le partageront.
Un groupe de jeunes sur le chemin de la confirmation, d’autres qui prennent 
leur vie en main (dans la JOC), un quartier qui renait, le Royaume de Dieu est 
déjà là. L’Evangile nous parle du grain de blé qui, tombé en terre, meurt et donne 
beaucoup de fruits. On entend dire « c’est foutu, le monde marche sur la tête ! » 
Mais regardez autour  de vous : des petites choses, des instants ordinaires de notre 
vie deviennent (des instants) extraordinaires !
Il nous appartient de faire grandir, d’être le grain de blé semé dans la vie des 
autres : mettre ses compétences, son savoir, son temps, son argent au service des 
autres.
Et puis recueillir, re-cueillir – ainsi veut le faire le site web de la paroisse- un 
énorme bouquet , et reconnaître que le Royaume de Dieu est déjà là : Pâques, 
monde ressuscité !

Laurent Samier

Groupe Expression 
du Millénium

le cathé à Rimbert

Groupe d’ados avec sœur Jacqueline

Dimanche Parole en fête Dimanche Parole en fête



Qu’est-ce que la JOC (Jeunesse Ouvrière Chrétienne )
C’est un mouvement d’éducation 
populaire chrétien. Les adhérents ont de 
13 à 30 ans. Il est créé pour des jeunes 
(culturel, sportif, pôle JOC). Ils reçoivent 
une subvention, font de l’artisanat, qu’ils 
vendent lors de leur fête régionale.
Il existe un petit regroupement englobant 
Calonne, Lièvin, Lens, Greney, Beuvrière, 
environ 20 jocistes.
Aurore Lamotte (21 ans en classe de BTS) 
est trésorière fédérale.
En mai 2009, il y a eu un rassemblement 
pour assister à un concert à la Courneuve 
( groupes Total Ricart et Psy quatre de la 
reine).
Rendez-vous le 1er mai à Lens (salle 
Jeanne d’Arc) pour la fête régionale.
Pour ce mois de février il est prévu une 
session formation de 4 jours à Troyes.

Qu’apporte la JOC ?  Aurore réponds :

J’acquièrs de l’assurance, je me sens valorisée. Je redécouvre les enseignements chrétiens, l’attention à 
l’autre, la sincérité, le partage, la joie d’être ensemble.

Propos recueillis par Josette Basuyaux

ADF ( Année Diocésaine de Formation )
Un jour l’Abbé de notre paroisse m’a demandé si une formation A D F m’intéressait. Je lui ai demandé, c’est 
quoi l’AD F ? Calmement il m’expliqua le but de cette formation  «Un approfondissement de la connaissance 
chrétienne, voilà le rôle de l’A D F ! »
Je savais que j’avais besoin de connaissances dans ma foi. J’avais des lacunes, des 
questions, des doutes, c’était comme un handicap pour ma soif de connaître  la 
vie chrétienne. Donc je me suis inscrit et je peux vous assurer que je ne regrette 
absolument pas ! mais alors pas du tout !! Je regarde l’église d’une autre façon, je lis 
la bible et… Oh miracle je la découvre, moi qui l’ai déjà bien lu, j’apprends des tas 
de choses que je ne peux pas vous raconter tant il y en a. Des formateurs excellents, 
un groupe (nous sommes parfois plus de 40) très très sympathique, et des bons amis 
pour faire la route, que demander de plus ! Je souhaite et je conseille fortement aux 
gens que cela intéresserait,  d’y aller et de profiter de cette fontaine de connaissance 
qu’est l’A D F. Je terminerai en remerciant l’Abbé Pierre Thibault du plus profond 
de moi-même pour m’avoir proposé cette formation et dire qu’elle n’est pas encore 
terminée cette formation et que j’en suis déjà RAVI. Richard WAROT

Cette année, nous participons à la formation de l’ADF dans son ensemble, c’est-à-dire le tronc 
commun et les 5  modules proposés.
Les personnes qui nous enseignent sont très intéressantes et nous permettent d’approfondir 
nos connaissances ecclésiastiques.
Les séances se passent dans une très bonne ambiance de partage, de nos propres expériences, 
toutes ces relations avec les autres sont très enrichissantes.

Nous conseillons, à qui le souhaite, cette formidable aventure qui leur apportera comme à 
nous, une nouvelle lumière sur de nombreux domaines qui touche notre vie de chrétien.

Sandrine et Franck Bromboszcz

Saint Valentin
A l’occasion de la fête de la St Valentin, le groupe animateur de 
préparation de mariage composé d’Amandine et Sébastien Humel, 
d’Anne et Thierry Paqui, de Sandrine et Franck Bromboszcz  et 
l’abbé Thibault, ont invités les mariés de l’année précédente ainsi 
que les fiancées de cette année à la salle paroissiale. Cette rencontre 
à permis de faire une première approche avant les réunions de 
préparation de mariage qui auront lieu les 13 et 27 Mars prochain.
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Soirée Partage du CCFD.
Les artistes locaux font preuve de solidarité.
Vendredi soirr, à la salle Roger Couderc, de la musique et des chants ont retenti lors de la soirée solidarité partage 
du Comité catholique contre la faim et pour le développement (CCFD).
Le succès a été total, avec un record d’affluence. Le partage des talents a été ainsi vécu concrètement par les 
organisateurs et animateurs, tous bénévoles.
Mme Herbaux a présenté le thème de l’année, à savoir «Afrique du Sud, pays de toutes les inégalités». Laurent 
Samier a projeté un montage vidéo illustrant la richesse et,  surtout, la pauvreté du pays ainsi que les projets de 
développement soutenus par le CCFD pour partager les richesses.
Dès le début du spectacle, Corentin, un jeune danseur, et Marine et Grégory, musiciens, ont déchaîné les 
applaudissements, avant que le club Maria Country dance entraîne le public dans un rythme effréné.
Au bar, des boissons, des sandwichs et des bols de riz avaient été préparés par des bénévoles.
Les trente choristes des Voix du chœur de Lillers ont lancé leurs belles mélodies. Les jeunes et gracieuses danseuses 
du groupe Expression du Millénium, dirigées par Mme Kolozjieski, ont enthousiasmé les spectateurs. La soirée 
s’est terminée par de la danse country.
N’oublions pas la très bonne sonorisation, assurée par Geoffroy Fievet et son frère. Vint ensuite une surprise 
télévisuelle de Gérard et Léon, qui n’en finissent plus de décoder sur internet.
Les dons recueillis lors de cette soirée aideront à améliorer la vie des plus pauvres en Afrique du Sud.

Concert Gianadda
Le dimanche 28 février, Gianadda chantait à l’église d’Auchel. Ce fut un 
enchantement, durant deux heures. Les spectateurs, nombreux et chaleureux 
entonnaient les refrains des mélodies connues, telles: «Qu’il est formidable 
d’aimer», «Trouver dans ma vie ta présence», « le monde bleu»». De magnifiques 
images étaient projetées en même temps. La vente de cassettes-vidéo et une 
quête permettent de faire face aux déplacements, nombreux à travers la France.
Merci pour cette prestation exceptionnelle qui rend courage à tous, pour vivre 
les événements suivants.
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Voix du chœur de Lillers

Groupe Expression du Millénium

Corentin Club Marisa Country dance Gérard et Léon

Marine et Grégory



Avis de naissance
Nous sommes un groupe d’ados chrétiens, équipe née un Dimanche de Parole en fête 
: C’était le 11 octobre 2009 pendant le ch’ti pique-nique. Nous avons été 3, puis 4, 

puis 5 : 2 de Marles, 2 d’Auchel, 1 de Calonne.
Tous les membres ont un but : communier, être 
baptisé, découvrir, continuer dans la vie avec Jésus. 
Nous nous réunissons une fois par mois.
Surtout n’hésitez pas à nous rejoindre ou à créer un 
nouveau groupe !

Appelez sans hésiter notre animatrice sœur 
Jacqueline tél. 0321525007

Ce 24/01/2010, c’est notre 1er anniversaire de 
Dimanche Parole en fête !
Super : 2 jeunes de Camblain se joignent à nous !...

Ira ? ... Ira pas ?
C’ était le 22 décembre, neige, froid, routes 
dangereuses.
Le rendez-vous c’est à l’église, pour la 
célébration de la Petite Enfance.
Le thème est « En attendant Noël «
Nous vivons vraiment cette attente en guettant 
le ciel, le thermomètre.
Voilà une éclaircie. Cadeau du ciel ? Et nous 
voilà au rendez-vous.
Assemblée réjouie; découverte pour les enfants 
qu’attendre Noël, ça en vaut la peine, ça permet 
de préparer cadeaux, surprises, etc...
Souvent on veut tout, tout de suite. Nous adultes nous réalisons que nous ne sommes 
pas les maîtres du monde. Et nous pensons à ceux qui attendent des mois, des années 
une éclaircie dans leur vie.
Que le soleil de Pâques apporte à chacun un rayon de cette Joie partagée avec les 
enfants.

Jeanine Lemaire
Prochaine célébration ; Vacances de Pâques.

 Au Caté 

Mot d’enfant
 La tante d’Émile demande à son neveu :
Tu ne vas pas au «caté» comme ta petite 
cousine Mélanie ?
Émile lui répond :
Mais tata, tu sais bien que je n’aime pas 
le sport !
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C’ était Dimanche Parole en Fête
Prier, chanter, célébrer écouter la Bonne Nouvelle de l’Évangile, la reconnaître bien vivante 
aujourd’hui dans notre vie.

À Haïti des sinistrés chantent, 
redisent leur foi en Dieu. Une 
personne ayant tout perdu dit « Le 
Christ n’est pas venu expliquer le 
problème du mal, mais l’habiter, 
le vaincre»
Un de nos voisins ouvre sa porte 
et accueille.
Un exclus retrouve la dignité dans 
une association.
En dialoguant, une personne se 
sent libérée de ses soucis.
Une autre déprimée découvre la 
lumière d’une amitié.
Des jeunes s’organisent, se 
rassemblent.
À travers tout cela, nous 

découvrons que quantité de faits peuvent amener à croire en un Dieu qui nous accompagne et nous 
soutient.

Entendu à la sortie :
« J’aime cette ambiance »
« On attend la suivante ! «
« Ça fait du bien ! «

Certains sont restés pour le Ch’ti 
pique-nique très sympa . Deux 
cordons bleus nous ont régalés et 
nous donnent leurs recettes.

Gateaux du Ch’ti pique-nique
Gâteau roulé.
4 œufs, 1 verre de farine, 1 verre de sucre semoule, 1 paquet de levure alsacienne, “ 1 parfum “
Séparer blancs et jaunes, battre les jaunes et le sucre, ajouter farine, levure, blancs en neige.
Graisser une plaque. Mettre la préparation dessus. Four thermostat 160° (7° environ).
Cuire 10 minutes. Démouler sur un linge mouillé pour rouler.
Fourrage : crème pâtissière, chocolat, confiture, etc...

Gâteau au chocolat
Faire fondre au bain-marie 125 gr de chocolat et 100 gr de beurre.
Mélanger 125 gr de sucre, 65 gr de crème fraîche, 3 œufs, 100 gr 
d’amandes en poudre, 1 sachet de levure .
Ajouter le chocolat et le beurre fondu.
Cuire thermostat 5-5 1/2 pendant 40 minutes.
Pour le glaçage: 200 gr de sucre glace mélangé à 1 blanc d’ œuf.
Napper le gâteau quand il est chaud et étaler avec un couteau.
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Un nouveau quartier: «La vie plus forte 
que la mort». 

Depuis des mois c’est un ballet incessant de gros engins, camions, semi-remorques; on creuse, on 
remue des tonnes de terre; on coupe des arbres et on s’interroge. On jette un coup d’œil sur le grand 
panneau; on essaie de deviner ce que sera ce nouveau quartier des Wagonnages.
Pour certains un brin de nostalgie.
«Tu te souviens l’atelier de chaudronnerie et avant cela les ateliers des Houillères, le dépôt des machines. 
Les ménagères lavaient chaque jour le carrelage, luttant contre la suie qui envahissait greniers et cours, 
empêchant le séchage du linge.
Un passage au grenier laissait toujours de belles traces noires.
Et la fumée !! «

Enfant, maman montait à la passerelle et attendait avec ses copines 
qu’un train passe en dessous d’elles, les laissant s’évader dans un 
nuage de fumée que la cheminée de la loco leur envoyait «comme 
dans un conte de fées.»
Oui tout cela a disparu. Et on s’interroge, s’inquiète.
« On était bien, on connaissait les gens de la rue.»
«Pourvu qu’il n’y ait pas trop de bruit et de voisins encombrants.»
C’est une nouvelle vie qui démarre, nouveaux habitants, enfants 
pour les écoles, clients pour les commerces, des jeunes pour apporter 
vitalité, idées, innovations.
Une commune qui accueille, partage, oui ça peut être bien pour tous, 
si chacun le veut bien. 
 Dans le fond quand rien ne se fait, que tout disparaît, c’est la mort.
Voir de nouveaux visages, une ville qui se transforme, une région qui 
se relève après les années de lutte, de récession, une commune qui ose 
s’investir et encore espérer, oui ça en vaut le coup.
Ça me fait penser à Pâques, Jésus passé par la mort et vivant pour 
toujours au fond de nous. Force et vie qui continue de nous tenir 
debout dans l’espérance.
La vie plus forte que la mort; Bonne fête de Pâques.

J. Lemaire

Et si on allait sur le site de la paroisse ! 

certains me connaissent déjà et d’autres découvriront 
celui qui s’occupe de faire « vivre » le site internet de 
notre paroisse (Adresse du site : http://arras.cef.
fr/notredamedelaclarenceenauchellois). Quoi 
que l’on en dise il n’est pas toujours facile de 
réaliser  ces pages et de les publier sur le site, il y 
a les photos, les documents en plusieurs formats ou 
version, les textes à improviser, les adresses, les rendez 
vous, bref pas mal de choses à respecter car derrière 
cette création il y a un protocole à respecter. L’Abbé 
Émile  Hennart du Diocèse d’Arras est là pour valider 
nos pages et éventuellement rattraper nos erreurs, 

nous conseiller, nous orienter on ne peut que 
le remercier pour ce travail et ses précieux 
conseils.  Je profite du journal pour vous dire 
que si vous avez des choses à mettre sur le site 
vous pouvez me contacter. Réunion, Rendez 
vous, photos, compte-rendu, invitation, etc.…. 
tout cela peut être publié sur le site après 
concertation bien sur. Je vous laisse mes coordonnées et je serai ravi de vous faire plaisir.
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∙ Forum : mardi à 19h30 et dimanche à 12h00.
∙ Oxy’Jeune : jeudi à 18h30 et samedi à 17h30.
∙ Site internet : www.rcf.fr cliquer sur LILLE/DOUAI

Radio TO (témoins sur les ondes)
La télé finit peut-être par vous lasser. Sur votre transistor essayez de capter Radio TO sur 97.1 
ou 95.1.
Vous serez en direct avec notre région: Infos - musique - émissions variées - Thèmes d’actualité 
- Temps de prière - Commentaires d’Évangile avec aussi nos évêques de Lille, Arras, Cambrai, 
qui nous parlent.
Chaque jour également à 15h30 vous serez en direct de la Grotte de Lourdes pour le chapelet.
Vous ne serez pas déçus.

RADIO

Mr WAROT Richard
66 rue des presles  62470
CALONNE-RICOUART
Tel : 03 66 60 16 56
Adresse Internet :
grisonnant@hotmail.fr

Quartier des Wagonnages - Marles
Parc urbain de 2 hectares - Maisons individuelles  
Lotissements - Ilôts de maisons avec cellules 
commerciales, etc...

BONJOUR
À TOUS !



Vive la jeunesse !
Quoi qu’on en dise, elle ne va pas si mal... Elle serait même plutôt mieux qu’avant, si on se donne le mal de bien la 
regarder.
Je m’explique : actuellement, il y a 10 ans, 20 ans, 100 ans... et plus, elle est accablée de tous les maux.

Un texte ancien (3000 ans av. JC) retrouvé sur une poterie d’argile dans les ruines de Babylone : « Cette jeunesse 
est pourrie depuis le fond du cœur. Les jeunes gens sont malfaisants et paresseux. Ils ne seront jamais comme la 
jeunesse d’autrefois. Ceux d’aujourd’hui ne seront pas capables de maintenir notre culture.»
«J’ai 10 ans, si tu m’crois pas...» j’ai fredonné et je fredonne encore toujours cette chanson d’Alain Souchon, aux 
moments les plus gais comme les plus tristes de ma vie. Je me souviens que j’ai été enfant, que certaines personnes 
sont à l’origine de mon être actuel, que certaines m’ont apporté tout le bien, tout l’intérêt pour la vie, toute la 
connaissance, tout l’amour pour les autres, toute la confiance en soi. Je me souviens aussi que d’autres ne portaient 
pas en elles tous ces exemples.

Du catéchisme et de l’éducation chrétienne que j’ai reçue, je me souviens surtout de certaines paroles de Jésus, 
certains actes aussi. En fait, tout ce qui parlait d’amour, de partage, de pardon, de refus de l’exclusion. J’ai toujours 
imaginé Jésus comme un révolté, un écorché vif...

Apporter de l’aide à ceux qui en ont besoin, quelque soit ce besoin. Et pour ce qui me concerne, il s’agit des enfants. 
Pas des enfants en grande souffrance psychique ou physique, non, des enfants et des adolescents en général.

Il n’y a que deux moyens pour y parvenir : le respect et l’écoute. Là où je travaille, j’en côtoie de tous âges, de tous 
niveaux et je les «aime» tous, je les respecte tous. C’est facile de respecter un enfant, il suffit de lui dire «bonjour», 
«comment ça va ?». La plupart du temps, on ne dit rien d’autre. Mais on est là, pour répondre à leur question, à 
leur inquiétude parfois, à leurs sottises aussi... On se doit d’être là. Bien sûr, parfois, on ne peut pas tout faire en 
même temps, téléphone, courrier... et écoute plus particulière d’un enfant, mais, surtout... il ou elle ne doit jamais 
être «jeté» comme un malpropre. On se doit aussi, en notre qualité d’adulte, d’être discrets. Que jamais un enfant 
n’entende de la bouche d’un adulte encadrant dire du mal d’un autre adulte, qu’il soit encadrant ou parent... Respect 
là aussi.
Ensuite tout s’enchaîne, même si c’est parfois très long avec certains «garnements», délicat avec d’autres. Le respect 
est la première pierre, l’écoute vient ensuite, le respect devient réciproque...

Il n’est pas rare que je pleure de joie (mais ça ne se voit pas) quand les «grands» que j’ai connu petits continuent à 
me tutoyer, me font confiance pour un problème délicat, grave pour eux, mais qui va déjà mieux dès qu’on a réussi 
à l’exprimer... que parfois même, et cela sort de mon cadre de travail, qu’un  (e) jeune me sourit et me dise bonjour, 
simplement pour m’avoir vu lui sourire. J’ai 10 ans...

Mais il y a un âge ou des situations où on n’aime pas être regardé, vu, reconnu... Dans ces cas là, respect encore, 
l’adulte n’insiste pas, ne voit pas même, il laisse le jeune dans son droit d’être... Je ne parle pas bien sûr de cas où 
la sécurité du jeune ou des autres serait en danger... non, dans la plupart des cas, user de notre statut d’adulte pour 
utiliser notre intelligence et encore une fois les respecter...

Et que dire, pour terminer, de tous ces «vieux cons» qui commettent des bêtises ou des actes pas si bienveillants que 
ça et qui, «pas vu, pas pris», font porter la faute aux jeunes ?

Allez, les gosses, soyez en sûrs, je ne suis pas la seule à penser ainsi. Beaucoup d’adultes vous font confiance. 
Continuez à croire au monde qui est devant vous, il est ce que vous en ferez.

M.B

ÉCHOS : Quelques nouvelles de Sœur Geneviève
Je m’adapte tout doucement au Mali . La température (35°) est supportable. Il fera dans les 
45° vers Avril, Mai prochain !
Je m’acclimate au travail infirmier au centre de santé de Ségou mais c’est bien loin du stress à 
la française !
J’ai aussi un petit groupe (Enfance missionnaire Kisito ACE). À Fana où je vais une semaine 
par mois mon temps est partagé entre le jardin d’enfants, le centre de promotion féminine et  
la prison.
Les rencontres de jeunes sœurs sont très dynamiques, très riches malgré nos différences. À la 
communauté nous sommes malgaches, maliennes, burkinabé, française.
Nous perdons beaucoup de temps en ménage (poussière, sable) et en lessive ! Il est préférable 
de ne pas être trop minutieuse.

adresse : BP 109  SEGOU République du Mali Tel./Fax : 00 223.21.32.00.76
Email : genevieve-canova@orange.fr

Sœur Marie Simart,
sœur de Gaby est décédée à St Hislaire
St florent communauté des Sœurs de
Jeanne Delanoue

Mardi 7 Avril à 15h30   Comme chaque année en l’Église St 
Vaast de Marles : célébration de Pâques de la Petite Enfance 
à laquelle vous êtes tous invités: familles, enfants dès 3 ans. 
N’hésitez pas à le dire dans votre entourage.

l’Équipe de la Petite Enfance
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Permanences 
Renseignements Inscriptions 
Baptêmes, Extraits d’actes 
Secrétariat Paroissial: 40 rue 
Séraphin Cordier Auchel   
Mardi: 10h-11h30 - 14h-16h 
Vendredi 9h30 -11h30
• Mme Anne Marie Defossez 
Tel: 06 61 12 49 52
• Mme Raymonde  Maquer    
Tel 03 21 27 07 01
• Sœur Christiane :
Tel 03 21 52 50 07

Prêtres 
• Abbé Pierre Thibault:
Presbytère de Calonne 
37 rue de l’église
Tél.: 03 21 53 93 53
paroisse.calonne@orange.fr
• Abbé Pierre Merle:
Presbytère de Cauchy 
10 rue d’Auchel
Tél.: 03 21 02 42 72

Fêtes de la foi 
• Professions de Foi  
Dimanche  30 Mai  :  à Calonne 
avec Marles et Camblain 
Dimanche  06 Juin : à Auchel 
avec Cauchy
• Premières communions  
Dimanche  13 Juin : à Camblain 
avec Calonne et Marles
Dimanche  20 Juin :  à Auchel 
avec Cauchy
• Temps  Forts
VI° à Amettes et Belval les 8 et 9 
Avril 
1ère Eucharistie le 19 mai à 
CamblainMesses

 Un planning des messes est à 
votre disposition dans les diffé-
rentes  églises de la paroisse  
(voir panneau d’affichage et table 
au fond des églises) •
Pâques et Semaine Sainte 
Rameaux : 
Samedi 27 Mars : 18 h Cauchy  
Dimanche 28 Mars : 
10 h Auchel – Calonne – Camblain 
-        Lozinghem  
11 h 15  Marles, 
Jeudi Saint   01 Avril    19 h Calonne
Vendredi Saint  02 Avril  19 h Cam-
blain
Samedi Saint   03 Avril   20 h Marles
Dimanche de Pâques  04 Avril  10 h 
Auchel,
Lundi de Pâques   05 Avril   9 h 
Calonne

mentions

Journée du Prado à Amettes : 
Le samedi 8 Mai 2010 pour tous 
ceux qui veulent mieux connaître 
Antoine Chevrier Fondateur du 
Prado :Ecouter, Partager, Prier 

Contact : Jeanine Lemaire 03 21 
53 24 30

Préparation au Mariage
Contact Sandrine et Franck, 
Tel : 03 66 09 37 84
Abbé Pierre Thibault 
Tel : 03 21 53 93 53

Célébration du Sacrement des 
Malades : 
Contact : Sr Michèle
Tel 0321 52 50 07, 
Marguerite Marie Devillers 
Tel 0321 62 63 97

Aux Lecteurs des « ECHOS DE NOS CLOCHERS » MERCI !
Vous avez répondu favorablement aux appels de Soutien lancés en 2008
Votre soutien nous permet de continuer à réaliser ECHOS DE NOS CLOCHERS 
Votre soutien permet à notre paroisse de mieux informer, 
de mieux servir les habitants de nos villes 
Votre soutien permet de le tirer à 5000 exemplaires à Pâques et à Noël
Votre soutien permet de le distribuer dans de nombreuses boites aux lettres 
Notre appel 2010 vous sera adressé une seule fois avec le N° de Noël
Merci de soutenir les   ECHOS DE NOS CLOCHERS

Célébration Petite Enfance (dès 
3 ans)
Mercredi 7 Avril 15h30 Èglise 
Saint Vaast à Marles.
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